



Allemande - ein Tanz aus der Mozartzeit. (Foto: Rösler)

Sonderthema

15. Februar 2024 | Seite 24

⌚ 1 min.

## Faschingsball bei Familie Mozart

Tanzseminar in Bad Schussenried begeistert

Bad Schussenried

Eine Gruppe begeisterter Tänzerinnen und Tänzer trafen sich auf

Einladung der Landesarbeitsgemeinschaft Tanz übers Wochenende im Humboldt-Institut in Bad Schussenried, sogar aus Österreich und der Schweiz waren Teilnehmer angereist. Unter dem Motto „Fasching bei Familie Mozart“ wurden Tänze der Rokokozeit eingeübt, um sie am Samstag Abend bei einen zeitgemäßen Ball zu zelebrieren. Von Mozart ist bekannt, dass er sehr viel Tanzmusik komponierte und auch selbst gerne tanzte. Besonders die Faschingbälle waren in seiner ganze Familie sehr beliebt, wenn möglich ließen sie keine Tanzgelegenheit aus. Nachdem Verena Brunner, Autorin zweier Bücher über Mozarts Tänze und Tanzpädagogin, leider kurzfristig absagen musste, übernahm Martin Rösler aus Biberach die Tanzleitung. Auf dem Tanzprogramm standen die damals üblichen Tänze wie Polonaise, Menuett, Allemande, Anglaise und Cotillon, die - teils nur angerissen, teils in zeitgemäßen Choreografien eingeübt - mit viel Freude getanzt wurden. Der Ballabend in originellen Gewändern wurde ergänzt durch passende Zitate zu den einzelnen Tänzen aus historischen Tanzlehrbüchern, auch die von Goethe im „Werther“ beschriebenen Verwirrungen während eines Englischen Tanzes wurde umgesetzt. Über Mittag war auch Gelegenheit, das nahe gelegene Kloster und den Bibliothekssaal zu besichtigen. Weitere Tanzangebote aller Art findet man unter [www.lag-tanz-bw.de](http://www.lag-tanz-bw.de).